

BINMAS

Bhabinkamtibmas Hadiri Pengajian Bulanan di Kelurahan Jurtim, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.BINMAS.ID

Jan 19, 2025 - 12:42



TANGSEL – Pengajian Bulanan di Kelurahan Jurangmangu Timur (Jurtim), Pondok Aren, yang digelar pada Minggu, 19 Januari 2025, berlangsung meriah dan penuh makna. Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini digelar di halaman kantor kelurahan dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk Lurah

Jurtim, Ketua RT dan RW, tokoh masyarakat, jamaah Majelis Ta'lim, serta perwakilan dari aparat kepolisian.

Salah satu yang menjadi perhatian dalam kegiatan ini adalah kehadiran Aiptu Sumedi, Bhabinkamtibmas Kelurahan Jurtim. Tidak hanya hadir untuk memantau keamanan, Aiptu Sumedi juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada para peserta pengajian. Dalam sambutannya, ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif, serta meningkatkan kepedulian terhadap situasi sekitar guna mencegah tindak kejahatan.

“Melalui kegiatan seperti ini, kita tidak hanya mempererat ukhuwah Islamiyah, tetapi juga memperkuat solidaritas dalam menjaga keamanan lingkungan. Keamanan adalah tanggung jawab bersama,” ujar Aiptu Sumedi di hadapan peserta pengajian.

Kegiatan yang bertujuan mempererat silaturahmi dan meningkatkan kesadaran keagamaan ini berjalan lancar hingga selesai. Tausiyah yang disampaikan oleh penceramah diisi dengan pesan-pesan moral dan keagamaan yang relevan dengan kehidupan sehari-hari masyarakat. Para peserta terlihat antusias mengikuti acara dari awal hingga akhir.

Lurah Jurangmangu Timur, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dan peran Bhabinkamtibmas dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi wadah rutin untuk meningkatkan hubungan harmonis antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat.

Pengajian Bulanan ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga wadah edukasi keagamaan dan sosial yang bermanfaat. Dengan sinergi antara masyarakat dan pihak keamanan, Kelurahan Jurangmangu Timur diharapkan dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. (Hendi)